



Morena y oposición pausan riñas; sólo trámites en sesión de la Permanente

**ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA**

Después de los últimos 10 días de trabajo intenso vividos en ambas cámaras del Congreso, con enfrentamientos constantes entre Morena y la oposición, ayer hicieron una pausa y no hubo debate en la Comisión Permanente.

La sesión duró poco más de una hora, ya que se acordó cancelar la agenda política; sólo se desahogaron trámites y se presentaron algunas iniciativas. Senadores y diputados de Morena comentaron que seguramente los legisladores de oposición estaban muy cansados, luego de la campaña que han desplegado contra la mayoría de las leyes aprobadas en el periodo ex-

traordinario que concluyó el martes pasado.

Al presentar una iniciativa, el diputado José Mario Íñiguez (PAN) aludió también a un punto de acuerdo para investigar “las presuntas opciones de procedencia ilícita vinculadas a Vector Casa de Bolsa”, pero el presidente de la Permanente, Gerardo Fernández Noroña (Morena), le recordó el acuerdo de la mesa directiva de ese órgano de que ayer no habría debate político.

Entre las iniciativas presentadas está una del grupo del PRI en la Permanente, que propone reformar el artículo 7 de la Ley de Caminos, Puentes y Autotransporte Federal, para evitar embotellamientos y largas filas en las casetas de cobro de peaje de carreteras, e incluso permitir el paso libre de los automovilistas.

“En las casetas deberá utilizarse mayor número de personal y abrir más líneas de cobro, incluso se prevé que cuando estas medidas no sean suficientes se permita el paso franco de los vehículos en tanto no esté liberada la fila de cobro”, expuso el diputado priista Humberto Ambriz Delgadillo.

“Podrá decirse que la medida es drástica, pero la seguridad vial y el bienestar de las personas es más importante que el cobro del peaje”, señaló. A su propuesta se sumó el diputado de Morena Leonel Godoy.

La también morenista Dolores Padierna presentó a su vez una iniciativa de su autoría y de Sergio Gutiérrez Luna para colocar con letras de oro en el Muro de Honor de la Cámara de Diputados la frase: “700 años de México-Tenochtitlan”.